



EN ENCUENTRO DE AMÉRICO VILLARREAL CON LUISA MARÍA ALCALDE REVISAN DAÑOS QUE DEJÓ “ALBERTO”

Posted on junio 27, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Ciudad de México.- Este jueves, el gobernador Américo Villarreal Anaya sostuvo un encuentro con la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, a quien entregó un reporte de los daños ocasionados en materia de infraestructura por la tormenta tropical “Alberto”.

El gobernador de Tamaulipas detalló ante la titular de SEGOB los trastornos que dejó el meteoro en el sistema carretero, viviendas, escuelas, así como en la agricultura y solicitó el apoyo de la Federación para resolverlos.

También pidió el apoyo para los sorgueros que han protestado en carreteras de Tamaulipas.

La secretaria de Gobernación recibió la documentación de los proyectos e hizo el compromiso de realizar la gestoría ante las distintas dependencias federales, destacando que Tamaulipas hoy tiene indicadores de recuperación que lo colocan en los primeros lugares en los diferentes rubros, producto del trabajo realizado por el gobernador Américo Villarreal Anaya, desde su llegada al ejecutivo estatal.